



小学校へ見学に行きました



R7. 6. 23(月)・24(火)



西山台小学校の教育週間でしたので、保育園からも2日間に分けて、小学校の見学に行きました。子どもたちは、「おにいちゃん、ちゃんと勉強しているかな?」「勉強って、どんなしているのかな?」「小学校に行ったことあるよ」などと、話しながら、小学校に行くのを楽しみにしていました。2日間ともあいにくの雨でしたが、傘をさして歩くのも、良い経験😊

「いってきま〜す」と元気に出発しました。



小学校に着いたよ!!



校長先生にもお会いしました。
校長先生が、名前を呼んでくれて、嬉しかったです★★
ありがとうございました!



今から見学に行くよ。楽しみ♪

小学校に着いて、1~6年生の勉強の様子を見て回りました。モニターやタブレット(クロムブック)を使いながら授業をしている風景や、習字、図工・・・さまざまな授業がありました。子どもたちも興味津々🍀実際に、1年生がハサミを使いながら、工作をする姿、タブレットをつかう場面、習字をしている場面・・・それぞれに見ることが出来て、嬉しそうでした。



今日は、あまりひどくなくてよかったのですが、雨が降っていたので、傘をさして歩きました。「傘の差し方」等の確認ができて、良い経験でした。

特に、「傘をたたむ(傘を握って、くるくる束ねてとめる)」「傘を持って歩く(傘の先を下に向けて歩く)」ことが、難しいように思いました。1年生になりますので、ご家庭でも、お子さんと経験を重ねていただくとありがたいです。帰りには、池にいる生き物も見つけて楽しそうでした。小学校のイメージができる、とてもいい時間でした🙏

